

Prodi Magister Pendidikan Matematika USK Kunjungi Prodi Pendidikan Matematika FKIP Unimal



Prodi Magister Pendidikan Matematika Universitas Syiah Kuala melakukan kunjungan ke Prodi Pendidikan Matematika Universitas Malikussaleh, Rabu (29/06/2022) di Reuleut, Aceh Utara. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Reuleut– Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh menerima kunjungan dari Program Studi Magister Pendidikan Matematika (MPMAT) FKIP Universitas Syiah Kuala, Rabu (29/06/2022) di Laboratorium Microteaching FKIP, Reuleut, Aceh Utara.

Rombongan dari FKIP Universitas Syiah Kuala (USK) dipimpin oleh Dr Muhammad Ikhsan selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika. Turut hadir dalam rombongan, Dr Usman, (Sekretaris Jurusan), Dr. Anwar MPd (Koordinator Prodi MPMAT), Dosen MPMAT, Elizar PhD dan Syamsul Kamar MPd. Rombongan disambut langsung oleh Ketua Prodi serta sejumlah Dosen Pendidikan Matematika Unimal.

Kepada Unimalnews, Ketua Prodi Pendidikan Matematika Unimal, Herizal MPd menjelaskan bahwa dalam kunjungan ini, MPMAT USK melaksanakan beberapa agenda kegiatan. “Bulan April lalu, kami menandatangani perjanjian kerja sama dengan Jurusan Pendidikan Matematika USK dan beberapa kegiatan yang digelar hari ini adalah implementasi dari perjanjian kerja sama tersebut,”terangnya.

Lebih lanjut Herizal berharap dengan adanya kegiatan ini akan mempererat hubungan kerja sama Unimal dan USK serta akan menjadi efek positif bagi peningkatan Indikator Kinerja Utama (IKU) program studi.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan promosi dan sosialisasi Prodi MPMAT USK. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 50 orang peserta terdiri dari mahasiswa semester akhir dan alumni Prodi Pendidikan Matematika Unimal serta guru matematika dari sekolah yang ada di seputar Lhokseumawe dan Aceh Utara.

Kegiatan kedua yaitu kegiatan pengabdian Dosen MPMAT yang diisi oleh Elizar PhD. Dalam kesempatan ini, ia menjelaskan tentang teknik *paraphrase* yang menjadi salah satu skill penting dalam menulis karya ilmiah seperti skripsi agar terhindar dari *plagiarism*. Materi ini sangat dibutuhkan oleh mahasiswa terutama mahasiswa tingkat akhir yang sedang menyusun tugas akhir.

Dalam rangkaian acara kunjungan tersebut juga dilaksanakan kegiatan Workshop Penyesuaian Kurikulum Prodi Pendidikan Matematika Unimal berbasis Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Kegiatan itu diisi langsung oleh Kepala Jurusan Pendidikan Matematika USK, Dr Ikhsan dan Sekretaris Jurusan, Dr Usman. Ikhsan menjelaskan bagaimana kurikulum Pendidikan Matematika yang selaras dengan program PPG sehingga nantinya akan menghasilkan guru matematika yang profesional. Sementara itu Usman menyampaikan tentang mata kuliah-mata kuliah yang dapat direkognisi untuk konversi berbagai program MBKM seperti Kampus Mengajar.

Acara ditutup dengan temu ramah alumni MPMAT USK yang dihadiri sejumlah alumni MPMAT yang beberapa diantaranya merupakan dosen Prodi Pendidikan Matematika Unimal. Dalam kesempatan ini, para Alumni memberikan testimoni serta memotivasi mahasiswa yang hadir untuk melanjutkan studi setelah selesai pendidikan S1.[kur]

Tanggal: 30 June 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [FKIP Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),